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ATA DA DUcENTÉslMA vtcÉstuA pRTMEIRA REUNTÃo oRDtNÁRtA Do
CONSELHO MUNICIPAL OC SRÚOE DE .IUIVOIAÍ- COMUS

221a reunião ordinária - Realizada em 22/02/2025
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove
horas e cinco minutos, foi realizada a Ducentésima Vigésima primeira Reunião
Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por
meio do aplicativo Zoom, conforme informado e combinado previamente, com
encaminhamento do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do
Bo andar do Paço Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os
conselheiros que tivessem dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reunião
os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, titular - representante de Sindicatos de
Trabalhadores; João Bosco Machado Costa, titular e Jaime Sant'Anna pinto, titular -
representantes de Entidades Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha,
titular; Cleber Raimundo de oliveira, titular; Ralf Milani de Carvalho, suplente; Márcia
Regina Alves Gonçalves, titular; Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, titular
representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Juliana Leticia Santos, titular;
Dalva de Jesus Monteiro, suplente - representante da Pessoa com Deficiência;
Jaqueline Attolini Muraro, titular representante de Associações/Entidades que
desenvolvem trabalhos na Saúde; Renato Basílio, titular- representantes dos Servidores
da Saúde; Ada Maria Fossen e Candído Gabriel Menegatti Freire de Souza, titular -
representantes de Associação ou Sindicato de profissionais com participação na área
da Saúde; Tiago Texera, titular e Dayane Aparecida Pereira Martins, suplente; Marco
Antônio Viscaino, titular e Daniele Cristina Evangelista Cintra, suplente - representantes
da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde; Alessandra de Araújo Citelli, titular -
representante dos Demais Órgãos da Administração Pública; Alexandre Rodrigo Mezei,
suplente (nesta reunião na qualidade de titular) - representante de Hospitais
Filantrópicos; Maria Roseli Maestrello, titular - representantes de Associações/Entidades
Filantrópicas sem Fins Lucrativos e Marcus Casarin Comegno - representante dos
Serviços Com Fins Lucrativos. Reunião agendada com a seguinte pauta: 1a

Deliberação da ata da 22Oa reunião ordinária (25t01t20231; 2a Deliberação da
Prorrogação e Repactuação do Gonvênio com o HCSP no 06t2022 - prontos
Atendimentos; 3a Deliberação do Aditamento do Gonvênio com o HCSVP de no

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -Sp - CEp 13214-900
Fone:4589-8813

e-mait: comus@jundiai.sp. gov. br F



JJ

34

35

36

)t

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

coH$:rHo muHKlpår
D¡ $À[¡D:. ¡UHÐIAI

ogr2o22_ ArH,s Rejeitadas e Excedente de produçäo; De'beraçäo do Aditamento

do convênio Braill e no 0712021 - oÍtalmologia; 4a Deliberação de convênio com a

APAE - Sindrome de Down; 5" Deliberaçäo da Prestação de Gontas da UGPS .

Terceiro euadrimestre de 2022; 6a lnformes: Plenária Municipal de saúde;

cirurgiasEletivas;Vacinação.oGestordaUnidadedePromoçãodaSaúdee
presidente do conserho Municipar de saúde, conserheiro Tiago Texera, iniciou a

reunião cumprimentando os presentes e rerembrou que todos os conserheiros teriam

direito a faradurante a reunião e que os demais participantes, não conselheiros, teriam

direito a falaapós o item de pauta dos lnformes. Na sequência passou para o 1o Ponto

de pauta: Deriberação da ata da 220a reuniäo ordin âria (25t01t2023r- perguntou se

alguém queria lazeralguma alteraçäo, inclusão ou supressão na ata' e mencionou que

a mesma era a transcrição do que havia ocorrido na reunião passada. Não havendo

nenhuma manifestação, a ata da 220a reunião ordin âria (25t01t20231foi aprovada

por consenso, sendo dispensada a votação nominal. 20 Ponto de Pauta:

Deliberação da Prorrogaçäo e Repactuação do convênio com o HCSP no 0612022'

Prontos Atendimentos. o Diretor Financeiro da uGPS e conselheiro Marco Antônio

Viscaino realizou a seguinte apresentação:

Av. da Liberdade sin - Jd' Botânico - Jundiqí -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-BBl3
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Prcn'ogação eRella
HCSVP- Rette rle

ctuaçño rlo Convônío n" 06/2022
Atençã o P rÉIfo.spitala r (p.d's)

Vigêrrcia: 07 1 Az / Z0ZB à 29 / 02 / 2a2a;

Au¡nerrto cle metas cle proclução , de 74700 para g6.000
atendiuentos/ Fl oceciiûì.entos;

Arnpliação clo número cle plantões urédicos/rnês de 7g7 para gg0.O
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O Díretor Marco reforçou que no C nselho Gestor do HCSVp e nas Comissões do
o

coMUS o convênio obteve pareceres favoráveis. o Gestor Tiago Texera recordou que
estavam aumentando as metas assistenciais dos convênios e aumentando o número de
plantões' pois no período pós covlD a demanda de saúde cresceu demais. A
conselheira Maria cleuza Buoni cunha pediu que o Hcsvp ficasse mais atento, pois o
PA central dispensava os pacientes sem diagnostico, solicitou que os prof¡ss¡onais
fossem qualificados e humanizados. o conselheiro Ralf Milani de carvalho disse que
apoiava a conselheira cleuza e citou que aconteceu falha medica com ele no pA, pois
não fizeram acolhimento correto não tendo resolutividade. Frisou que os médicos dos
PA's não estavam nem aí e os diretores precisavam verificar melhor, pois todos
reclamavam dos atendimentos. o Gestor Tiago Texera informou que precisava ser
relatado na ouvidoria para apuração, falou sobre o ato médico e a importância de
conversarem' apurarem os fatos com os profissionais médicos, visando a melhoria. o
conselheiro cleber Raimundo de oliveira citou o caso de um paciente e disse que
obteve retorno com a responsável pelos PA's Sra. Luciana que preservou a
humanização do paciente e falou da necessidade de aproximação com as gerentes. A
conselheira Maria cleuza Buoni cunha disse que tinha contato com a Luciana e que de
dia de semana fluía bem, porém a noite e nos finais de semana não conseguia resolver.

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico _ Jundiaf _Sp _ CEp 13214_gOO
Fone:4589-8813 3
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*5 $åü¡!Ë.lsråÐËåå - r^ r^ f-rtivaira contou que estavam ajustando

io o conselheîïo Cleber Raimundo de Oliveira contou que 
'ldar

,7t principarmente no pA centrar e que os conserheiros precisavam conversar para aJL

j2 os munícipes. sarientou que o munícipe tinha o direito de ouvir uma segunda opinião

.73 médica e precisavam se unir para o merhor atendimento, podendo um conselheiro

.74 acionar o outro. o conserheiro Rarf Mirani de carvalho corocou que precisavam autorizar

T5asecretariadoconselhoapassarocontatodosconselheiros,poisestava
76 impossibiritado de sair da cama devido ao sistema do pA que não funcionou com ere e

1.1 os conserheiros precisavam se unirem. o conserheiro creber Raimundo de oliveira

78 deixou autorizado informarem seu contato. o Gestor Tiago Texera rembrou que sempre

79 tinham um responsáver pero pA, era importante o procurarem e reratarem as

80 ocorrências, afirmou que o paciente tinha direito a uma segunda opinião' Pediu para

8r sempre notificarem a ouvidoria para apuração. Não havendo mais dúvidas a

82 prorrogação do convênio com o HCS'- prontos Atendimentos foi corocada em

83 votação e foi aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros:

84 Admirson do carmo Batagin, João Bosco Machado costa, Jaime sant'Anna Pinto' Maria

85 creuza Buoni cunha, creber Raimundo de oriveira, Marlucy Araújo Fontenete sichetti'

86 Juriana Leticia santos, Jaquerine Attorini Muraro, Renato Basí'o, Ada Maria Fossen'

s.TCandidoGabrielMenegattiFreiredesouza,TiagoTexera,MarcoAntônioViscaino,

88 Alessandra de Araújo citelli, Alexandre Rodrigo Mezei, Maria Roseli Maestrello e

89 Marcus casarin comegno. A conserheira Marcia Regina Arves Gonçarves não estava

e0 conectada no momento da votação. o Gestor Tiago Texera perguntou se todos

sl concordavam com a incrusão do aditamento do convênio com o HCsvP sobre as AIH's

s2 Rejeitadas e Excedente de produção, que obteve parecer favorável nas comissões'

93 Todos concordaram com a inclusão. 3o Ponto de Pauta: Deliberação do aditamento

e4 do convênio com o HCSVp de no ogr2o22 - ArH,s Rejeitadas e Excedente de

95Produção.oDiretorFinanceirodaUGPSeconselheiroMarcoAntônioViscaino
96 aPresentou o que segue:

9',l

4
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AIH's Rejeitaclas
Perfodo: Setembro/2022 a ats¿l
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Quantidade de diárias superior a capacidac{e instalac{.a;

Fone: 4589-8813

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf _Sp _ CEp 1 g214_9OO

HOSPIT?TL DE CARII}A,trE SÃO
VTCENTE T}E PAULO

AfH's Rejeitødus e Ëxcedente de Frodação

Unidade de Gestão de prouroção da Sa{lde
Prefeitura de Juncliaí

.,ffi
,uilDlA¡

Cont ênis nn 09/2022 ffi
iural¡l

$eteñhr$'?2 I Sfl R5 5t$,$5e,66 fis 1.1 {t}.tf,3,7ß n$ 1,665.9$úi.44

ùtr{ul:r'$'¡? ,DO Rg 61X.Ë{9,1ü Ir$ 1.3?¡J,fl?r.?7 R$ lT4iì.sÌs,r.t7
l¡uç*rnlx'rr"ä2 14¿ :¡3t.ûûs.?7R3 Ê$ 717.66?.$S Ës 1.r)4f]"{iT?.t?

ú¡zrllll¡rç'ä? 1û{} RS {$4,dt53.35 r$ ,l,,r!?¿.tlts,7$ R$ I.56f¡.{{10.13

E-ma¡t: comus@¡undiai.sp. gov. br
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Excedente Ploclução
Perloclo: Setembro,/2022 à Dezembrof 1022

Fsrte:9¡téhre ô{i.[l dß MnBt¿rlo ¿lr g¡úge - T¡br'iì./Þ¿lÀ1ll

Portaria G\"f/ì\{S lro 96, de 7 t{e fevereiro de 2023- Definiçäo do auxílio finance iro às enticlades Privadas em firls

lucratìvos que completn entam o Sistema Úrri co cle Saúde - 5U5, tros termos da Lei Conr plemerltar ns 197, cle 6 de

clezenrbro cle 2O22; 4.222.000,00)

\ralol Total ¿l sel'RePassaclo

Llnicl¿rcle de Gestão cle Pt'omoç-ão ela Sailcle

Pref'eihlrLr de Jundiaí

,i 'iìli 
- - :: 'fqfgl

O Gestor Tiago Texera falou que este ano equalizar¡am o custo assistenci a I do HCSVP

efetuariam o Pagam ento até a presente competência e a partir de bril seri a novo

101

r02

103

104

10s

106

.',i;:' 
ì::. :' I 11¡ì:l::::r;rl' .ir::

a

convênio, com um novo ajuste' considerando que o HosPital São V icente de Paulo

produz historicamente acima da su capacidade oficial instalada' A conselheira M na
a

Cleuza Buoni Cunha disse que vinha falando faz tempo da necessidade de

Av. da Liberdade s/n - Jd' Botânico -'l'19'.1 -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813
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repactuação' o Gestor Tiago Texera comentou que conseguiram equilibrar e ter um
convenio ajustado ao custo' A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou se o valor
correspondente a cada Entidade demoraria a ser repassado. O Gestor Tiago Texera
explicou que teriam que aditar os convênios, pois era recurso destinado as Entidades
pelo Ministério da SaÚde através de Portaria específica e fariam os termos aditivos das
demaís Entidades' A conselheira Dalva de Jesus Monteiro perguntou se era repasse
fixo ou se o valor total seria transferido apenas em um mês. O Gestor Tiago Texera
respondeu que era incentivo com começo, meio e fim, sendo finito. O aditamento do
convênio com o HGSVP de no Ogt2o22 - AIH's Rejeitadas e Excedente de produção
foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os
conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, João Bosco Machado Costa, Jaime
Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marlucy
Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Renato
Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera,
Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei, Maria Roseli Maestrello e Marcus
Casarin Comegno' As conselheiras Marcia Regina Alves Gonçalves e Alessandra de
Araújo Citelli não estavam conectadas no momento da votação. 40 ponto de pauta:
Deliberação do Aditamento Convênio Braille- oftalmologia. A conselheira Maria
Cleuza Buoni Cunha contou que recebeu a tabela de consultas e se assustou com a fila
de espera do Braille precisando ser revista e darem mais valor a Entidade. O Gestor
Tiago Texera disse que aumentou muito a demanda e ainda este ano repactuariam o
convenio com a Entidade para melh orar a assistência e reequilibras os gastos do
Braille' A diretora da Regulação Fabiana Barrete de Alcantara explicou que precisavam
verificar o tempo de acesso, o qual se manteve em três meses e observaram que o
tempo começou a aumentar para cinco meses. Discorreu que comparavam o tamanho
da fila com o tempo de acesso, sendo que as vezes a fila era menor e o tempo de
acesso maior. A representante do Braille Sra. Lurdes falou que em março voltariam para
três meses a fila de espera considerando que os pacientes que estavam nas filas das
UBS's poucos eram primeira vez, sendo a maioria retorno de óculos, sem urgência. A
diretora da Regulação Fabiana Barrete de Alcantara apresentou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -Sp - CEp 13214-gOO
Fone:4589-8813 7
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Uniclade de Gestäo de Promoção de Seúde

Departamento cle Regulação da Saúde

Av. da Liberdade s/n - Jd' Botânico - Jund¡{ -SP - CEP 13214-900

Fone: 4589-8813
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LUIZ B RAI L:L:Ë {oftatmotogia) * Convênio a7 lz,azt ffi
Aditamento:

PR.Pq ßAMA çJ.R U RçIAS E L ETJV.A5.

. Resoluçäo da Secretarìa Estado de 5ão
Paulo GS/SES ne 1.2, publicada 3O/Aý2O23.
- Estratégia de ampliação da oferta de
procedimentos cirúrgicos eletivos de
média e alta complexidade,

. Aditomento pontual de janeiro a junho de
2023.

. Repasse do valor financeiro da Secretaria
de Saúde - SP ao Fundo Municipal de
5aúde dos procedimentos elencados na
Resoluçäo efetivamente realizados no
período de janeiro a junho de 2023,

Aditamento

. OBJETO: Gerenciamento, operacionalizaçäo
e execuçäo das açöes e serviços de saúde
em oftalmologie.

' Aditamento a partír de março de 2023,

LUIZ B RAILL:E (oftalmologia) - Convênio a7 /zozt ffi

Valor para o períoclo de
janeiro ajunho de 2023

Quantidade estimada de
procedimentos eletÍvos

Velor mensal e¡timado
psfå o progrema

V-alor atu.al

Aclitamento mensal a
partir de março/2023

TOTAI mensel
convenlado a partir de
marçol2oz3

R$ 464.895,72

RS so.ooo,oo

R$ 514.895,7¿

Rs 42o.ooo,oo

888

n$ 7o.o0o,oo

Prèfêiturâ
¡le Jurrdiäi

Frçfeitura
ds Jundiaí

r38
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LUIT B RAILL,E (oftalmologia) - Convênio a7l202I
,.r:,;t

i#J
Aclitarne nto

PrefÊilurå
rje Junct¡¡i

proced i mentos sel ecion ados pa rã o Progra ma ci ru rgìas-Ë letivas

(segundo porraria CM/Mi nô fieg¡2022 e Resolução SS np L2l7A23)

Código 5Us

o40s0200t5

040502002?

0405031r169

c405010177

0405030193

5U5

ÉCAO CTRURGICA E ESÍRABISMO f ÀclMÁ ÐË 2 MUSCULOSiD

RECAO C¡RURGICA Þ$ ÉsrSABtSMO {AÎE 2 f\lUSCULOS}

I

04û5030045 OÎOCOAGULACAO A LASËR

04ô5030142 TRË€TOlvilA PCSTERIOF

040505û0?0

FcroM¡A PostERloR cof'¡ INFUSÄo oË FERFLUocAREot'lÕ'/óLEo DE sl

orocoacuuçÂo DE RETINA A LASER

A YAG TASER
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A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha falou que a Tabela SUS era vergonhosa e

pediu para o coMUS fazer um documento pedindo revisão da Tabera. o Gestor Tiago

Texera disse que tinham propostas para a conferência Estaduar, rembrou que não

existia no Governo Estadual rede de oftalmologia e poderiam criar o cofinanciamento'

citou que a Tabela sus estava gerando desassistência' o conselheiro cleber

Raimundo de oliveira reforçou que fizeram a Plen âria e uma das propostas era a

Tabera sus, pontuou que o Estado tinha que se responsabirizar peros convênios e

salientou que o Braille não atendia apenas Jundiaí' Propôs que cobrassem o Estado de

dar atenção à saúde toda e apelar ao Legislativo para ajudar Jundiaí a cobrar a união e

o Estado, pois se continuasse chegariam ao ponto do município não conseguir colocar

mais recursos. A conselheira Maria cleuza Buoni cunha disse que o Legislativo nunca

fez nada para ajudar as Entidades e pedia dinheiro para a Prefeitura' lembrou das

demais Entidades que também tinham dificurdades. o conserheiro creber Raimundo de

oliveira contou que o Estado era rico e poderia olhar para a saúde toda e para os

municípios menores. o conselheiro Ralf Milani de Carvalho ponderou que precisavam

enviar oficio para o Legislativo e para o CoNASEMS. O Gestor Tiago Texera discorreu

que estavam em um momento bom para discussão, pois estavam indo com vários

delegados para a etapa macrorregional e teriam delegados na conferencia Estadual e
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Nacional' colocou que para melhorar o financiamento do sus a união e o Estado
precisariam aplicar mais recursos com financiamento dos três Entes e os representantes
lutariam por isso. A Deliberação do Aditamento convênio Braille- oftalmologia foi
colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os
conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, João Bosco Machado Costa, Jaime
sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni cunha, cleber Raimundo de oliveira, Marlucy
Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Renato
Basílio, Ada Maria Fossen, candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera,
Marco Antônio viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei, Maria Roseli Maestrello e Marcus
Casarin Comegno. As conselheiras Marcia Regina Alves Gonçalves e Alessandra de
Araújo citelli não estavam conectadas no momento da votação. so ponto de pauta:
Deliberação convênio APAE - síndrome de Down. o Gestor Tiago Texera discorreu
que tinham a Entidade conveniada Bem Te Vi que prestava este nível de assistência e
que foi observado pela equipe técnica que faz o monitoramento assistencial do convênio
que a Entidade não atendia na integralidade o que o convenio previa. Afirmou que
fizeram reuniões técnicas com a Entidade, para o cumprimento integral do convênio,
inclusive uma com a presença de conselheiros de saúde. lnformou que não foi possível
montar conselho local na Entidade, conforme deliberação do pleno do coMUS. Diante
do exposto, abriram dialogo com outra Entidade para garantir todos os níveis de
cuidado na assistência as pessoas com Síndrome de Down. Citou que a nova Entidade
se estruturou para atender de acordo com a Política Nacional da pessoa com Síndrome
de Down com vigência a partir de primeiro de março. Salientou que os assistidos tínham
garantia de assistência e quem estava na fila de espera seria acolhido integralmente.
Agradeceu a APAE que aceitou este desafio e disse que o SUS de Jundiaí era grande
garças aos bons parceiros que eram as Entidades do terceiro setor. Contou que obteve
parecer favorável nas Comissões. A Diretora da Regulação Fabiana Barrete de
Alcantara agradeceu a APAE e os técnicos da regulação. Apresentou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp _ CEp 13214_gOO
Fone: 4589-8813 l1
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Prefeitura
de Jundiai

186

187

Unidacle de Gestão de Promoçäo de Saúde

Departamento cle Regulaçäo da Saúde

APAE (Síndrome de Down) - Novo convênio ffi
Frsfott¡rä
deJundiaí

. OBJETO: desenvolver ações terapêuticas'

tratamento e prevenção' destinadas 
'ao

desenvolvimento itt' habilidades

.onnitiu"t, sociais e físicas voltadas aos

utí¿tiot tom Síndrome de Down e suas

comorbidedes que necessitem de

reabilitação

- VIGÊNC|A " L2 meses a Partir de

otlo3l7o23.
. Abordagem teraPêutÌca. t:Cuú

ôit"ttität de Atenção à Pessoa,,com

Síndrome de Down (Minìstério da saude'

. Prioriclade às crianças de até 3 anos' 1-L

meses e 29 dias

Mensal R$ 90'65200

Global (12 meses) RS 1'08?'88400
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APAE lSinOrome de Down) - Novo convênio
::3;Ë
#-&

Deslocamento cle

cuidado de público
externo

Deslocanrento de
cuidado de público

interno (outra parceria
corn a APAE)

Prefeitura

Ate nd ¡ mento i ndi !4 d u a I por proiis s i onâ i s 
rle Jundiai

áreâ de Ser*ço Soc¡al ou psicolog¡â ou
F¡sioterapi¿ ou Teråpià Ocupaciorral ou

Fonüaudiolog¡ð, cle acordo com necessidâdÊ
dü pacient€, pêrâ inic¡ðr procÈsso ai/ä¡iativo

e i¡rclusåo nos åtêndinleìtos

Atendißìento lndividua I por profiss ion¡l
da área de Serviço Sociâ¡ llara

continuidade do processo de realrilltaçåo

Cagos llovos
. (originårios de UBS e

ambulatórios)

AgÊndamê[to åtivo, de ¡corclo com os
critér¡os de priorìz*ção, para cadrstro e
inicio cle avallação d¡agnósticð {conro Já

fe¡to nà outra pêrc€r¡ã conl a ApAEI

190
191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

A conselheira Maria cleuza Buoni cunha questionou se as crianças procuraram a outra
Entidade' A Diretora Fabiana respondeu que estavam entrando em contato com os
responsáveis e teriam reun¡ão de acolhimento no dia vinte e quatro de fevereiro para
esclarecerem todas as dúvidas do deslocamento do cuidado. A conselheira Maria
cleuza Buoni cunha disse que se preocupava com as crianças. A Diretora Fab¡ana
expl¡cou que todas as cr¡anças seriam reavaliadas e também poderiam procurar a uBS
de referência' A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou quantas cr¡anças seriam
encaminhadas e quantas crianças a APAE tinha capac¡dade para receber. A Diretora
Fabiana esclareceu que era um convenio novo com outros profissionais com equipe
destinada a atender apenas Síndrome de Dclwn. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro
questionou se tinham espaço para atendimento. A Sra. Sueli representante da APAE
contou que se organizaram para a atender todas as pessoas, tinham salas e estavam
avaliando os prof¡ssionais. A Apoiadora Técnica da Regulação Crissen Barbirato citou
que era um convenio especifico, o espaço físico seria o mesmo, mas teriam equipe
própria com coordenador para o serviço. Pontuou que a expectativa era atender cento e
treze pac¡entes do convenio vigente, na fila de espera tinham vinte e cinco pacientes,
mais dezesseis pacientes que eram atendidos pela APAE na deficiência intelectual e
que seriam transferidos para o novo convenio. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho
indagou se todos os pacientes da Bem Te Vi migrariam para a ApAE. A Diretora

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp 13214_gOO
Fone;4589-8813
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que convocaram os pals e que todos poderiam migrar para a APAE'
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214

215

216

217

218
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223

224

225

226

227

Fabi ana exPlanou
com a UGPS encerraria dia vinte e oito de

reforçou que o convenio da Bem Te Vi

ntraria em vigência o convênio com a APAE'

fevereiro e a Partir Prim e iro de março e

assim,acolheriamospais'masquemdecidiri
mudar ou não eram os Pais' Citou que

a

seriam terapias individuais de acordo com o que cada Pessoa necessitava' A

conselheira D a lva de Jesus Monteiro disse que acompanhou a situaçäo da Bem Te Vi e

o sofrimento dos Pais, das crianças e estava feliz, pois as crianças iriam para uma

lnstituição séria' Não havendo mais dúvidas o Gonvênio APAE Síndrome de

Down foi colocada em votaçäo e foi aprovado por unanimidade' Votaram favoráveis

os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin' João Bosco Machado Costa' Ja lme

Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha' Cleber Raimundo de Oliveira, MarlucY

Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos' Jaqueline Attolini Muraro, Renato

Basílio , Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera'

Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei' Maria Roseli Maestrello e Marcus

Casarin Comegno e Marcia Regin Alves Gonçalves A conselheira Alessandra de
a

Araújo Citelli não estava conectad a no momento da votação' 60 Ponto de Pauta:

Deliberação da Prestaçäo de Gontas do Terceiro Quadrimestre de 2022' O Diretor

Financeiro Marco Antônio Viscaino informou e aPresentou o que segue:
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Deseriçåo

RECËITAS PARA APURAçÄO UN APLICAçÄO E¡¡ SAÚDH

Arïecadädo ûr'çado %

,

Rece¡t¿ de lmposto$

R$

R$

ti5

RS

R5

R5

R5

R5

rpl'u
rïBt

r55

IRRF

2:S,479.556,73

98,51?,050,53

440,488,265,41

l5l,:6t,755,95

¿43.4¿0.30t 00
101.525.50û,S0

38r,724.100,00

t65,4û0.000,00

93,8ó".,À

97,03?o

t 15,39',,4

91,45o'l

Receitâs O. ¡tnn
(ota-Farte rjei |CMS

tota-Parte do lpvl\ R$ 16j.079.904,il RS 149.S99.000,fI1 i09,0t%lpl ËxptlRTAÇAû R5 5.840,5.49,t3 R5 6.848.000,00 es,zçjtITR R5 ?t6,305,I5 R5 ?17.500,00 tû4,059hFpM RS 1t9.821.017,35 R$ 99.917.70s,00 1r9,e:%

Totðl 85 2.177.882.155,45 R5 a,t7 .?9¿.7û5,00 LA4,7t>%
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%RÊcebido
r06,08%

R5 5û. II
Uniãö

2.545.1

ndì¡$ 842,ó4'1å

100,û0",s4"250.000,00RSRI
100,00Y¡2.591.183,56R5

l9 144,56n¿ò
100.400,00

t"û6,7010640.r75,60n5R5

r26,96%

Tôtål 6eråt

CEITAS ADICIONAIS PARA O FINANCIAMENTCI DA sAúDE

}

RË

I

R5 2.1"77.Ë92'135,45
de lmPostos e Transferências

I

231

PERCENTTIAL TASTO NA SAúDE

Saúde - Fsnts Tesouro Vator

Administraça o Direta e lndi rËtð - Unidade de üestão R5 584,596,940,86

1

584.596.940,86
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Receita

.Despesas

fndice

ues¡lesas Coffentes

Pesso¿tl e ErÌcðrg.JÊ Scci¿¡is

Outrâs Oespê$ås Corfenßs

D€spÊsås irè.CðF¡tâl

lûvestiment0s

Tsial

1.922.308.774,86

5l5.134.006,81

¿6,S0%

R5

L¡quldðdo

5S.,9ð0.161,05

?18.¿58.706,41

565.701,45464

2,656J799t

2.636,779,81

2,177.882,r55,45

584.596.94û,96

26,g,4%

13%

I ?O/

Llqu¡dado

1fi0,536,590,71

?.188,36S,51

2,t88.:t66,51

COMPARATIVO 7.A7L/2A?'2 . RECËITA X DË5PE5A5

Descritivc 30 Suadrlmestrê 2tlL 5" euadrimestre 2022 Variaçåo

R$

R$

R5

233

234

DË5PË5A5 PCIR CATEüORIA

p-répr¡û

Orçadr¡ Atuatiaa¿lo

R5 614i.04,8ó6,0Ð R5

R5 ¿35,257,934,47 RS

R5 578,846.931,53 R$

'RS 6.705.?70,59 R5

Rs 6.703.770,59 R5

R$ 62t.808;656,59

Vincu{ðdo

R5

R5

R$

R$

R$R5

Orçðdo Àtuôli:ûdo

t99.s14ü13,?8

199.5r4.015,28

4.76st66,41

4.76e,766$1,

180.536.59û,7r

R5

584,596"S4û,86 R$ ?04.?83¡779,69 R5 !gl,?A4.s57,a2

I
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Totdl úerèt

DESPËSAS LIQUINADAS PTR BLOCO

Llqu¡dsdo 2ülU

R5

GASTOS CÛM MËDICAMENTOS DA REDË DE SAÚDE

Vñriaçãü

r 59;

t

235

236

Av. da Liberdade s/n - Jd' Botânico - Jundiaf -SP - CEP 13214'900

Fone: 4589'881 3

Liquidðdo 2021

TotatVìnÈuladaFróprio
-5ÛÈ',R$ fj0,286.4?5'Û4R5 44.E5 58.99t,6e4,414.691.106,12RSR5 54.30t]'588,29 25%R5 139.úÛ3.211'04R5 174.027.074,27Fr5 187.713.ó58,75R$ 35,965'495,47Ft5 I51.748.t63,28 r9%Bósica R5 418.500.737,47F5 499.850,695,49Rs 519.tt]4,947'38R9 r55,584.738'41R5 365.n00.208,û9e Altð (omPtexidade R$ ?8.Sst,4S5,32Rs 53"2t5.26r,8140.677.518,?3R$4.2t6.U10,75R1R5 36.46I.377,48F¡rm¡ltêuticð ç,r¿RE 10.0t5.840,60r{5 10.sE8.394,38frs 12.636.497R5 3.O58"437'26Rå 9.578.059,8Û 4n\5¿¡ird8-FPidrimlotír!J¡Û¿r 3,15s.975,18R5R5 4.{¡7S.271,45R5 5.88fl"Iof),5¡R5 2.967RS 2.9?Û'?.'¡tl'tl5ra 5¿ntári*

n5R5 767.32R5 S25.fl92'4¡.ñ,28
R5 62{¡.$0s.656'59

I

pëgo
L¡q$ldådoE$penh¡ldùFanteDescr¡ç5o RS It,e22.ß64,ålR5 12.105.998,64Rs 12,53].340'50Rs 9.6ü0.000,û00

R5 t67 285'98R5 r84.015'e8R: 55ü.81r3,36
R54001 Rs 15.ü63'66r5.063,66RSR$ 40.tÛÛ'0Û
RS5ûll2

RS 41-ì84,1t
R5 149.2114'14Rs 50.521,74

R5 330,00ü,005004
R5 1,732.fi17,9ÛRs 1}73.297 '901.773.297,90R5R5 2.5Û5.000,005.tll0 Rs 754,283,89734.?83,89Ft5R5 8I4.699.89F{$ 78s.20o'006.029

l¿edi(atnenlos

R5 14.6R5 14,861.9Á48rR5 15.560.7u 5,¡9R5 15.?20.?00'00Totãl Cer¡l

1{t
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237

238

R$ t4,859,225,2r)

rì5 17"473"61?,90

;liilffiH, 
previst'r no Eloco dùs Açoes de Mådið â Aitã complexidðdè, Þðrð prêslêç¡ãÕ de serviços, romûr vðgðs Èm clin¡cð, prrjteses, rråtr{âè"ñrùs,

' Med¡cèmenlos Ml: Prevlrto no tl{ocü d,¡s AçÒes $e Á5sl5lÊnrið ¡:erm.acåilÈicü. Õnde såo ðdqu¡r¡dos tùdos o$ nedtcàmefllû dë senteü(å' Jrrr¡ciði5

Av. da Liberdade sin - Jd. Botånico - Jundiaí -Sp - CEp 13214-900
Fone: 4589-BBl3

e-ma¡t: comus@iundiai.sp.qov.br

üescrição Orçado hnpr&hadc Liquidado

hìcutTìng e Servi{os Rs 5.019.10r,00 R$ 3.?27.û5e,52

Pago

Þ( 2.634.387,d,4

Medieômentos R$ 9.400.000,00 R5 15,676,657,17

R5 2.85e.169,95

R5 15,ì.:3.8t9,47

T0tðl çerðt RS 14.4lglg0i0t) R5 18.905.696,69 R5 17"98?.9S9,42

I

Fçnt€ Crntrðt0s 1", 2o e 3o Quðdtinlestre
n2/2û18

riû R5 Ì 2.325.0t
n 1..28.), 01/:û:r
0 I _793 01ÆÕ;r
0
fl r5.t67 1ç/2022 R5 365.7S9.60

L3.i6fl 21.950.o0R5
5001 lt6 Ozi?Ola

CRJ Prest, Serv¡ç{r

s0t]-r 13.r65

CTNTROLË DË pAGAMHNTOS DOS pRlNflpAl5 TONTRATOS Ë CONVÊNIû

.Fonte Emp' Cantratos l!, 20 e 50 ouâdr¡ûestre
1.219 R5 5t-916.frfì
l"c3g tls¿2ûrs

?5.876 05/2üt9 R$ 40.321.89
0 29.3ó3 t5,Qû19
0 57.41.7 05/2fJ19 RS 36.i4t,62

CIDÂDE VICçNTINA fnternðç¿ip d€ ldeso
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TONTROLË DË PA.frAMËNTOS DOS PRI NCIPAIS CONTRATOS Ë TONVÊNIO

RS

ñ)
RE

R5

5B.Z0IJ7

B./r75,t0

68U.S¡rI,6''¡

66¿:r.ll¡r,10

1.281,572,04RS

iJ

lo, 2o e 3s QradrlffìestlêC$ntrðtûs
0€sËrlEåoForneeÈdor r9/¿Ol9t260

5I.037

9ü0,00

R5

fr519120199740
40.000,0f1fì519,r2ûr91.6990

5.110.9?5,88R5I65500I
20.17S500I

9t
36å.2ç1,47

R5

R521.?5ç5û0r
2¡r,120222¿t,432s00l

20tJ,00R5

Ët!24/¿u2220ç85

Ër-i¡mes Lðborðtoriði5 SUS

8.532,02
2281202Ú2.0å1

90u5

0
22U.1202t2.0630

54470

Ëx.rmes Lðtì0rttorlðìs Não 5US

Ex. [urvð CH e fioro
l1i/?0?2

06,/Z0uÛ

06/2t?o36

I d.l_5?
_9

0
û6/?û¿Û5250ul
06"20205ü01

lmaqem

l/r.1.51
t4.05?.J4:,04Íotal..... R5
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Forneredo¡ Descriçåo Fonte Emp. Contretos lo, 2û € 30 QuarJrirnestre
fl ?c n4./7nt c
f

500t "71 i¡úl?o'ìs
fü ¿\RUANDË Pre5t.5Êrviço

Fornecedor Deseriçåo Füntê Emp, gtntrãto 1!, Ze e 3Õ QuðdrimÈstre
u I û3/2018
o 2t ü3/2t]1.8
0 13,t70
o I5"171 t5/?û18

5001 70 ,312ü18
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5û01 16.5{ï4 04/?018
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0 :t,t67 04/2018 R5 1.I64,59

fl 51 08/:û)û
5tfil 59 08/2020
50n2 69 08/:0?0

0 IS.49g 23/¿û22
t4?.04¡,06
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O conselheiro Jaime Sant'

destinadas a UBS Central'

reformas de UBS, mas caso

na UBS Central. O Gestor

a Nova Unidade Básica de

üastos com Emendas Estaduais e Federais

Gastos cnm Emendas Estaduä¡s e Federais

Anna Pinto confirmou que se houverem sobras serlam

O Diretor Marco ponderou que receberam valores para

os valore fossem suficientes e sobrassem seriam aplicados

Tiago Texera esclareceu que era o projeto contratado para

Saúde Central e a partir do projeto teriam a precificação'

t:l
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Falou que todos receberam previamente a parte assistencial e que estavam à
disposição para dúvidas. Destacou a assistência farmacêutica que atendia mais de
quatrocentos mil habitantes custando quatorze milhões e para atender menos que
quatro mil habitantes gastavam dezessete milhões no mando judicial e precisavam
debater esta questão. A conselheira Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti perguntou da
reforma do Eloy Chaves. o Gestor Tiago Texera discorreu que receberiam Emenda de
quatrocentos mil reais do "Principe de Bragança" e recebendo o valor começariam a
reforma. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro perguntou da Clínica da Família do
Almerinda. O Gestor Tiago Texera falou da Clínica da Família ao lado da UpA e da
antiga UBS que estavam terminando o projeto para licitar e iniciar a reforma. Não
havendo mais nenhuma questão a Deliberação da Prestação de contas do Terceiro
Quadrimestre de 2022 foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade.
Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, João Bosco Machado
Costa, Jaime Sant'Anna Pinto, María Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de
Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana
Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido
Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre
Rodrigo Mezei, Maria Roseli Maestrello e Marcus Casarin Comegno. A conselheira
Alessandra de Araújo Citelli não estava conectada no momento da votação. 70 ponto
de Pauta: lnformes: l) Plenária Municipal de Saúde. Contou que a plenária ocorreu
no dia 1110212023 participaram 69 pessoas de 122 inscritos, portanto, faltaram 44% dos
inscritos, sendo o maior índice de falta de usuários. Contou que foi produtivo e
elencaram propostas Estaduais e Nacionais. 2) Cirurgias Eletivas. Contou que tinham
várias frentes uma delas do convenio com HCSVP para realização de cirurgias eletivas
iniciaram há um mês e estavam convocando os pacientes, realizaramum pouco mais de
cem cirurgias e o objetivo eram duzentas cirurgias mês. Afirmou que o Hospital Regional
ampliava sua oferta assistencial com cirurgias e o Braille que operava as cataratas,
assim, todos vinham mitigando a demanda advinda da pandemia. A conselheira Maria
Cleuza Buoni Cunha perguntou se tinham a quantidade das cirurgias de prótese de
quadril e de joelho que foram realizadas, pediu que fossem informados. O Gestor Tiago
Texera contou que estavam convocando todos os pacientes e este ano operariam três
vezes mais do que os anos que antecederam a pandemia, disse que estavam

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp 13214-gOO
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286 chamando os pacientes para exames. A conserheira Maria creuza Buoni cunha

287 perguntou se faziam sem prejudicar o câncer, o qual tinha fila de espera e também

288 uti'zava o centro cirúrgico. o Gestor Tiago Texera escrareceu que o HCSP atendia

28s urgência e emergência com o mesmo vorume de produção e as eretivas aproveitavam

2s0 os equipamentos nos horários vagos de reito cirúrgico. Garantiu que o HCSVP não

2er diminuiu sua produçäo. A conserheira Darva de Jesus Monteiro citou a alegria dos

2e2 pacientes que eram chamados para os exames pré-operatórios que comoviam a todos'

2s3 o Gestor Tiago Texera comentou que as próteses tinham filas intermináveis e a

2e4 quantidade que fariam de cirurgias este ano em Jundiaí nenhum hospital do país

2e5 atingiria. 3) vacinação. Frisou que iniciaria a partir do dia vinte e oito de fevereiro, para

2e6 maiores de setenta anos, disse que era a vacina bivalente, atingia as variantes da

2s7 omicron, que eram as que mais circuravam. contou que teriam drive-tru duas vezes por

2s8 semana no parque da uva e no dia quatro de março fariam o dia D nas uBs's, lembrou

zes que para tomar a bivarente era preciso ter no mínimo duas doses da vacina atual' Disse

300 que quem não tomou atual poderia tomar e que ela protegia tanto quanto a atual' A

30r conserheira Maria creuzaBuoni cunha contou que tomou quatro doses e perguntou se

302 poderia tomar a bivarente, pois possuía probremas vascurares. o Gestor Tiago Texera

303 informou que não tinham restrições de uso já que era a vacina atual modernizada' A

304 sra. Thaiza sarviano perguntou se a vacina atendia aos critérios Programa Nacional de

30s rmunização ou se era mais uma vacina experimentar de covtD. o Gestor Tiago Texera

306 respondeu que era de uso emergência comprada e distribuída pelo Ministério da saúde

307 e não viu a incorporação no pNr, mas atendia o prano nacionar de vacinação' A Sra'

308 Thaizasarviano disse que as dúvidas de usuários iriam chegar e era importante os

309 conserheiros saberem transmitir a informação correta sobre a vacina, a qual ainda

310 seguia a formuração de vacina experimentar em caráter emergencial não seguindo os

311 protocolos de segurança estabelecidos pela oMS' A conselheira Dalva de Jesus

312 Monteiro indagou sobre a dengue se havia movimentação ou casos. o Gestor Tiago

3r3 Texera informou que estavam extremamente preocupados com a dengue este ano a

314 projeção era que a dengue superasse o covrD em número de casos este ano no Brasir

31s e contou que no feriado de carnavar fizeram uma força tarefa nos principias bairros na

3r6 região da vira Rami que tinha maior densidade rarvária com índice maior que 7' que era

317 muito arto. pediu para murtip'carem a informação com a popuração, tendo em vista que
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82% das larvas encontradas estavam nas casas das pessoas nos pratinhos das plantas.

Disse que correriam risco de sofrerem epidemia de dengue e era importante cuidarem

das casas, pois estavam em alerta amarelo no município e no Estado. Contou que

estavam divulgando nas TV's das UBS's e pedindo pautas na imprensa, pois estavam

preocupados. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro salientou que os conselheiros que

participavam de Conselhos Gestores de UBS's poderiam fazer campanhas com a

comunidade. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto perguntou da hemodiálise se era da

alçada do Governo do Estado e da Prefeitura. O Gestor Tiago Texera respondeu que

era política estadual e devido a COVID aumentaram os pacientes que foram parc a

terapia renal substitutiva, pois quem teve a forma grave da COVID o primeiro órgão que

parava era o rim e tiveram poucas saídas, pois realizaram poucos transplantes renais

aumentando muito e o Estado não conseguiu fazer frente a demanda. Citou que o

Estado iria colocar no segundo semestre mais uma clínica em Jundiaí e a capacidade

da clínica conseguiria atender toda demanda de Jundiaí e da região metropolitana. O

conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto disse que as pessoas com problemas estavam se

deslocando de Jundiaí pan terem atendimento de hemodiálise. Disse que eram

quarenta conselheiros de saúde e não se conheciam bem, pois se reuniam uma vez por

mês via internet pediu uma convocação dos conselheiros para reunião para se

conhecerem e resolverem problemas de maneira comum, sem iniciativas isoladas. O

Gestor Tiago Texera contou que promoveria o fórum dos conselheiros, conforme

constava no Plano Municipal de Saúde, os conselheiros poderiam participar, debaterem

os problemas e rumos da saúde pública. Lembrou que a Plenária reuniu os

conselheiros presencialmente e em breve anunciariam o fórum. O conselheiro Jaime

Sant'Anna Pinto pediu para convocarem os conselheiros. O Gestor Tiago Texera disse

que não podiam convocar, mas convidariam todos. Não havendo mais assuntos a

serem tratados, o Presidente Tiago Texera encerrou a reunião às vinte e uma horas e

trinta e minutos. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo, redigiu esta ata, que, após

aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata aprovada na 222"

reunião do COMUS, realizada no dia 2910312023.
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